

Animations : Retour en images sur le week-end du 8 mai 2025

Le 8 mai a ouvert le week-end par une cérémonie de commémoration marquant l'anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale. Ce moment solennel a rassemblé de nombreux participants, parmi lesquels les enfants des écoles et les jeunes du SNU.

La cérémonie a laissé place à la 26ème édition de la Feria de la Mer, célébrée malgré un temps capricieux dans une ambiance familiale et conviviale. La traditionnelle messe sévillane a, elle aussi, constitué un temps fort de ces journées festives.

Une affluence record a été enregistrée pour les spectacles taurins, avec près de 3 000 spectateurs pour le Trophée des As et 1 500 pour le Trophée de l'Avenir.

L'association El Ruedo Palavasien a organisé avec brio la tienta ainsi que les abrivados, contribuant grandement à la réussite de cette édition.

Le village des bodégas et le service animations ont, quant à eux, assuré l'ambiance festive et musicale qui fait de cette Feria de la Mer un éternel succès.

Un grand merci à tous ceux qui ont pris part à ces événements. Ce fut une belle collaboration entre la Ville, les Arènes de Palavas et Le Club Taurin El Ruedo Palavasien.

Publié le 13/05/2025 – Mis à jour le 14/05/2025



Ville de

Palavas-les-Flots

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00